



*“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”*

**COMUNICADO 1500**

## **PROMUEVE INTERÉS POR LA CIENCIA EN LOS ADULTOS MAYORES LA DIP. MONTSE MURILLO**

- **Estas personas cuentan con un potencial de experiencia por los años, una creatividad adquirida, nata y también mucho compromiso: Diputada**
- **Presenta iniciativa de reforma de Ley de Impulso al Conocimiento Científico, Tecnológico y a la Innovación para el Desarrollo**

Mexicali, B.C., sábado 14 de octubre de 2023.- Con el fin de promover el interés por la ciencia, tecnología e investigación en los adultos mayores, la diputada Dunnia Montserrat Murillo López, presentó la Iniciativa de reforma a la ley estatal en la materia.

“Como legisladora y para el grupo parlamentario de Morena, es muy importante velar por los derechos, inclusión y no discriminación de los que habitan en nuestro estado, máxime que estas personas cuentan con un potencial de experiencia por los años, una creatividad adquirida, nata y también mucho compromiso”.

Así lo señaló en la exposición de motivos de su Iniciativa de reforma a la Ley de Impulso al Conocimiento Científico, Tecnológico y a la Innovación para el Desarrollo de Baja California, turnada para su estudio a la comisión del ramo.

También mencionó que el gobierno del estado a través del programa Yo soy Adulto Mayor, busca su bienestar, celebrando diversos convenios con asociaciones civiles y gobiernos municipales, en beneficio de las personas de la tercera edad, con el objetivo de difundir diferentes tipos de educación para ellos, y propiciar espacios de difusión, promoción y capacitación.

Pero en su opinión no es suficiente, “nos falta promover e impulsar proyectos de enseñanza e investigación, así como la implementación de programas educativos y de talento humano, todo para beneficio de las personas adultas mayores”.

Montse Murillo indicó que se requiere la formulación de políticas públicas “para y por” los adultos mayores, e iniciar con un modelo de gestión del envejecimiento donde se revalorice social, política, económica y culturalmente el concepto de vejez.

Y en ese sentido, se reconozca a las personas mayores como ciudadanas activas y como un recurso humano esencial de participación y colaboración, en los acontecimientos que ocurren en la sociedad.

### **Más expectativa de Vida para Adultos Mayores**

En Baja California la tasa de natalidad en el estado, ha disminuido de 17.15 en el año 2015, a 13.72 por cada mil habitantes en el año 2020; con una media nacional en 2015 de 17.67 y de 13.67 para 2020 y esto quiere decir que cada vez, será más frecuente tener una sociedad con más adultos mayores en la sociedad, y con una alta expectativa de años por vivir.



*“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”*

En América latina se estima que para el año 2025 este grupo de personas constituirá el 23.4 por ciento de la población total de la región, es decir, prácticamente uno de cada cuatro latinoamericanos, será una persona adulta mayor.

En Baja California hay 379 mil 302 personas de 60 años y más -representan el 10.1 por ciento de la población-, de las cuales el 37.9 por ciento, son económicamente activas, de acuerdo al Censo de Población y Vivienda 2020 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).